

22.Internationaler Kahlgrundlauf
von der Kahlquelle nach Gunzenbach
am Sonntag den 18.März 2012



Es wird mit einem Bus zur Kahlquelle gefahren.

Die Abfahrt ist um 8:30 am Sportplatz in Gunzenbach.

Wir bitten pro Busmitfahrer um eine Spende von ca. 4,00 Euro

Die Streckenlänge beträgt ca. 20 KM

Es ist auch ein Einstieg bei der Verpflegung in Blankenbach möglich (ca.10 KM)

**Der Lauf wird als Gruppen – Trainingslauf ohne Zeitnahme durchgeführt.
Dieser Lauf ist nicht angemeldet!
Deshalb läuft jeder auf eigene Gefahr und eigenes Risiko.
Es besteht kein Versicherungsschutz bzw. Haftung seitens der Veranstalter.**

Die Duschen befinden sich im Sportlerheim von Gunzenbach.

Im Sportlerheim gibt es nach dem Lauf Bier / Limo Kaffee und Kuchen.

Auf Eure Teilnahme freuen sich die Volksläufer

der VLG Niedersteinbach

und LF Rothengrund



Um besser zu Organisieren wäre eine Voranmeldung sehr hilfreich.

Telefonisch : Peter Wissel 06029/6823

Walter Meder 06029/5196

E-Mail: waltermeder@vlg-niedersteinbach.de

Internet: www.vlg-niedersteinbach.de



der Fruchtgenuss aus der Natur